

Une nouvelle année pleine de promesses

PAR ISABELLE HIRT

PHOTO: DR

Une nouvelle année pastorale commence pour nous, l'année 2020-2021. Nous l'avons imaginée différente, mais plus stable. Un printemps 2020 perturbé par le COVID-19 et d'autres aléas nous appellent à la patience. Nous attendons la nomination définitive de nos trois agents pastoraux, les abbés Gilbert Perritaz et Elie Maomou et une assistante pastorale, moi-même. Nous attendons l'union officielle par notre évêque diocésain de notre unité pastorale et de l'UP Carouge-Acacias. Nous attendons une décision sur le nom qu'elle portera. Tout cela devrait enfin trouver résolution en début d'année 2021, mais en attendant le travail se poursuit.

L'équipe pastorale sait aujourd'hui qu'elle ne pourra pas compter sur une quatrième personne, mon propre temps de travail est simplement augmenté à 100%. Les présidents et les trésoriers de nos Conseils de paroisse étudient une solution pour assurer les dépenses communes tout en maintenant une indépendance souhaitée pour chaque paroisse. Un site internet est en construction pour une information plus rapide et interactive et pour favoriser la communication à l'heure du numérique. Le Conseil de l'unité pastorale Salève (CUP) devient le Conseil pastoral Salève et un nouveau CUP va être constitué, qui rassemblera des délégués de chaque paroisse et travaillera en étroite collaboration avec l'équipe pastorale.

Pour notre région Salève, l'horaire des messes est maintenu et les samedis de catéchèse familiale reprennent. Nous nous réjouissons de fêter le 20 septembre les 60 ans de sacerdoce de l'abbé Xavier Lingg et le 4 octobre les premières communions qui auraient dû être célébrées en mai.

Venez et voyez!

En bref, et comme vous vous en apercevrez, peu de choses vont être modifiées dans notre pratique pour cette année. Pourtant beaucoup sont l'objet de réflexions et sont en chantier. **C'est pourquoi, plus que jamais, nous avons besoin d'un peu de votre temps et de votre engagement pour poursuivre le chemin.** Chacun pourra donner selon ses possibilités et ses talents, et si l'avenir de notre Eglise, et en particulier de nos paroisses, vous intéresse, n'ayez pas peur de vous approcher. **Venez et voyez!** disait Jésus. Un petit moment de dialogue à la sortie d'une messe ou un téléphone ne vous engage à rien et peut nous apporter beaucoup, à vous, comme à nous. **N'ayez pas peur!** Encore une parole que l'on retrouve si souvent dans la Bible. Nous trouverons une place pour vous dans nos communautés, une place comme vous le souhaitez, aussi petite et modeste que vous l'aurez choisie, mais une place **indispensable** pour que nos communautés soient belles et vivantes.

A bientôt, nous vous espérons!

